



El Museo de Artesanía Iberoamericana de Tenerife acoge este sábado una noche especial dedicada México

El vicepresidente socioeconómico del Cabildo, Efraín Medina, informó de la programación que tendrá lugar en el recinto de La Orotava, en la que destaca un concierto homenaje al cantante Juan Gabriel

Tenerife – 18/07/2017. El Cabildo, a través de la Empresa Insular de Artesanía S.A. celebra la Noche de México el próximo sábado, día 22, a partir de las 20,30 horas, en el Museo de Artesanía Iberoamericana de Tenerife, MAIT, ubicado en La Orotava. El encargado de adelantar todos los pormenores de este evento, que se enmarca dentro de la octava edición de 'Las noches del MAIT', ha sido el vicepresidente socioeconómico del Cabildo, Efraín Medina. Así, informó de que la velada consistirá en una visita a la exposición 'México lindo y querido', un concierto homenaje a Juan Gabriel, y una gran oferta culinaria.

Efraín Medina, quien estuvo acompañado por la cónsul de México en Santa Cruz de Tenerife, María de los Ángeles Baca; y la concejala de Museos del Ayuntamiento de La Orotava, Delia Escobar, recordó que 'Las Noches del MAIT' es un proyecto que tiene lugar durante los meses de junio y julio, que persigue acercar el contenido de este centro a toda la Isla, "y lo hace dando a conocer su patrimonio cultural desde la perspectiva del ocio y del entretenimiento". Incluye una oferta de visitas guiadas, conciertos y degustaciones gastronómicas. De igual modo, ha contado desde sus inicios con una gran acogida por parte del público, y forma parte del conjunto de medidas encaminadas a dinamizar y poner en valor el MAIT, en el marco del Plan Insular de Artesanía de Tenerife.

El también consejero de Empleo, Comercio, Industria y Desarrollo Socioeconómico resaltó que "en la que va de año, han sido más de 6.000 las personas que han entrado a este recinto, que forma parte de la vida social y cultural de la Isla". De igual modo, hizo especial hincapié en que "somos Premio Nacional de Artesanía, y eso es fruto del esfuerzo y la dedicación de todo el equipo".

La cónsul, María de los Ángeles Baca, calificó de "gran iniciativa" la celebración de la Noche de México "pues ayudará a conocer mejor nuestra cultura" dijo, y tuvo un recuerdo especial para el cantante fallecido Juan Gabriel. Por su parte, la concejala de Museos del Ayuntamiento de La Orotava, Delia Escobar, manifestó que "este museo, el MAIT, es un gran ejemplo de la gestión que debe tener un recinto de estas características. Se trata de un museo, vivo, con actividades que incitan a la participación".

La Noche de México comenzará con la visita a una exposición diferente y única 'México lindo y querido', en la que se podrá contemplar una colección de objetos hechos de variados

Gabinete de Prensa
T: +34 922 239 510
F: +34 922 239 779
prensa@tenerife.es

 @PrensaTenerife
 Cabildo de Tenerife (Prensa)
www.diariodetenerife.info
www.canaltenerifetv.com
www.tenerife.es



ÁREA DE EMPLEO, COMERCIO, INDUSTRIA Y DESARROLLO ECONÓMICO

materiales y distintas utilidades, con una mezcla de técnicas y diseños; pero todos con el nexo en común del país al que dedicamos esta noche, México.

La muestra 'México lindo y querido' es un homenaje a la importancia y revalorización del arte popular mexicano, con una temática variada, fruto de la creación de los artesanos. Ofrece el gran legado popular de los escultores, ceramistas, pintores y orfebres del México prehispánico, que se conservó aún después de la destrucción de su cultura.

Sobre este trasfondo indígena reflejaron su influencia, que enriquecieron el acervo cultural del país y surgieron adaptaciones como la cerámica llamada de Talavera de Puebla, que aparece representada en esta exposición, platería con profundas raíces orientales, el arte de la laca con incrustaciones en oro, los nacimientos símbolos de la renovación, los árboles de la vida que se repiten como regalos de boda. Casi todas las celebraciones dan tema y motivo para la elaboración de objetos artesanales, artefactos fantásticos o surrealistas que llenan la vida cotidiana del mexicano.

Concierto homenaje a Juan Gabriel

De igual modo, el claustro del Museo, que antaño fue el Convento de San Benito Abad, servirá de escenario de un concierto homenaje a Juan Gabriel, artista considerado uno de los mejores compositores y cantantes mexicanos de todos los tiempos, a cargo de Fran Hernández y los Mariachi Mencey Azteca de Tenerife.

Gastronomía

La oferta culinaria vendrá de la mano de la food truck 'Con limón y sal', con una amplia variedad de platos típicos y bebidas que conforman los diversos sabores, colores y texturas de la cocina mexicana.

Más información en el teléfono 922 32 81 60.